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□晚报记者 徐刚领

本报讯 猪流感来袭，股市人气受到打
压，亚太地区股市纷纷下挫，沪深股市昨日遇到

“黑色星期一”，沪指盘中失守2400点，最终报
收2405.35点，下跌43.25点，跌幅1.77%，深成
指 报 收 9082.22 点 ，下 跌 232.99 点 ，跌 幅
2.5%。

猪流感疫情提振医药板块
受猪流感疫情暴发事件刺激，医药板块昨

日整体表现强势，尤其是板块中的疫苗类个股
迅速被炒作起来，金宇集团、莱茵生物、联环药
业等个股强势涨停。

申银万国分析人士认为，国内将加大预防
流感，对流感疫苗、感冒药和提高免疫药物带
来实质性销售，卫生部高度关注猪流感疫情，
组织专家对病毒序列分析，完善相关防控预

案。这些均给二级市场带来投资机会，疫情将
刺激医药板块会有所表现，疫情发展决定板块
表现时间长短。

农业、旅游、航空板块受重挫
因市场担忧猪流感会削减肉类需求，多个

农产品期货品种跌停，期货市场的暴跌对于A
股农业股的走势形成了较大的压力。

五一假期即将到来，但受猪流感影响，海
外游市场或遭受重大打击，这也引发了旅游与
航空板块重挫。

亚太股市一片跌声
虽然上周五欧美股市表现不俗，多数强劲

反弹，但是昨日亚太股市却是跌声一片。台股
收跌 175.72点、港股跌 418点，失守 20日线。
日本股市冲高回落微升 0.2%、韩国股市跌
1.05%、澳大利亚股市微涨0.5%。同样，航空股
和运输股遭重创，流感药业股普遍上涨。

药交会拉动郑州消费几许？
“看看人气你就明白答案”
4 月 25 日上午，在郑州国际会展中心一

楼咖啡厅内，郑州国际会展中心总经理嘉西
亚没有给记者太多的采访时间，因为他太忙
了，他还需要不停地到药交会的展厅内巡视。

“你要问我药交会对郑州消费的拉动作用，你
只需要看看展厅内的人气就明白答案了。”嘉
西亚说。

解放路上一家快捷酒店的负责人透露，酒
店共有130多个房间，仅药交会的客人，就占了
50多间。药交会，让郑州市的交通、餐饮、酒店
等行业，都跟着火了一把。

据了解，第 54届药交会在重庆举办时，短
短 3天时间给当地带来的各项收入高达 3亿
元。第 55届药交会，拉动郑州消费高达 5亿
元。本届药交会，能拉动郑州消费几个亿，还有
待有关部门测算。但是，从人气方面，本届药交
会丝毫不逊于上届。

海南中大药业有限公司市场部桑经理说，公
司此次来了 20多人，加上展位费等，花费达到
了十几万元。

药交会是为“交”，还是为了“会”？
药商更看重“展示、沟通”

每届药交会，都是厂家的“宣传材料大
战”。多年来，对于药交会浪费纸张的质疑声也
是不断。企业参加药交会，难道仅为了发彩
页？他们的目的是什么？药企参会，到底是为
了“药品交易”，还是为了“会晤客户”？

一家药厂的负责人说：“河南是药品销售大
省，我们这次到河南，在展示企业形象的同时，
也与合作伙伴做一次沟通，稳定协作关系。”

海南中大药业的桑经理说：“药交会，就是
为了展示、沟通。好比大家都赶这趟车，你不赶
就要落伍。”

河南仲景药业郑州推广管理事业部总经理
张洪永说，药交会是一个平台，可以让企业巩固
老客户，开发新客户。“因为我们与客户提前几
个月就约好了，到药交会见个面。一个药交会，
就能让我们同时见到多个重要客户。”张洪永
说，会议期间，还有可能与客户签合同。

来自北京某药厂的负责人李先生说：“我们
此次到郑州参加药交会，还有一个目的，就是参
加论坛，听一下专家的观点。”

郑州会展业还需要完善什么？
交通和服务还有提升空间

此次药交会，开往国际会展中心的公交车
除了 26路和 206路以外，市公交总公司还加开
了展1和展2两条线路。4月23日上午，记者注
意到，开往郑州国际会展中心的几趟公交专线
一直人满为患。有些站点，人们连等几趟公交
车，却很难挤上去。

海南中大药业有关人士说，郑州接待住宿
的能力还是可以的，价钱也合理。但是，交通和
服务还有待提高。上次的成都药交会，他们送
彩页的车可以直接开进展馆，而在郑州需要把
车停在外面，用板车运过来，而拉板车的人每趟
要价都是好几十元。桑经理认为，今后郑州再
开大型展会，不妨考虑上一些免费大巴车。

记者从郑州国际会展中心了解到，此次药
交会，近 2000家药企参加，专业观众超过 12万
人，3天可达18万人次。

事实上，12万药商齐聚郑州，还是让这座
城市的方方面面感觉到了压力。业内人士认
为，近几年来，郑州会展业进步迅速，现在就是
需要完善一些细节的时候了。

我市房地产投资一季度
增长8.2%

一季度我市房地产开发投资增长 8.2%，
同比回落 46.9个百分点，投资增速仅居全省
第 13位。一季度，我市房地产开发企业完
成土地开发面积、房屋新开工面积分别下
降 21.2%和 36.4%。在全省的城镇房地产开
发投资数据中，我省一季度房地产开发总量
185.95亿元，同比增速12%，其中三门峡房地
产增速最快，增速高达 303%。晚报记者 孙娟

一季度我市“富人税”申
报增加19%

昨日，郑州地税局透露，今年一季度我
市个人所得税出现减幅状态，但是12万元以
上的个人所得税申报人数却比去年有所增
加，去年申报人数为 1309 人，今年为 1558
人，增加了 19%。据直属分局相关负责人表
示，今年申报方式多样化是人数增加的主要
原因之一。据统计，今年在该局选择自行申
报的占 23.34%，单位集中代理申报的占
67.18%，邮寄申报占9.48%。

晚报记者 程国平 通讯员 寇耀生

来郑演出，蔡依林等4位
明星缴税近18万

昨日，记者从郑州市地税局国际分局了
解到，即将来郑州参加曼哈顿广场商业中心
五一开业演出的蔡依林、林俊杰、陈鲁豫、董
文华 4位明星，主动在演出前申报缴纳了劳
务报酬个人所得税共计 178400元。其中蔡
依林缴税 25000元、林俊杰缴税 57000元、陈
鲁豫缴税63400元、董文华缴税33000元。

晚报记者 辛晓青 通讯员 杨卫华
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祁斌:IPO开阀要考虑社会稳定
中国证监会研究中心主任祁斌26日表示，IPO（首次公开发行股票）何时“开阀”要考虑社会稳定问题。祁斌

说，证监会一直在积极推进发行体制市场化改革，这项改革如果能够比较成功，就能够在市场供需之间找到比较
好的平衡点，不至于造成特别大的市场波动。他认为，资本市场改革需要良好的市场环境配合，比如股票发行的
问题，总是等各种各样的时机。在新股发行问题上，核心是市场定价，市场化定价不可能解决所有问题，但是能
够解决大部分问题。祁斌指出，只有市场化定价，才能找到代表中国经济未来发展方向的产业，中国企业应对危
机要借助资本市场之手进行主动转型。 据《证券时报》资料图片资料图片

超薄阅读

第61届全国药交会落幕

12万药商给郑州带来什么
4月25日，为期3天的第61届全国

药品交易会在郑州国际会展中心落
幕。此次医药盛会，近2000家企业和
超过12万人的专业观众参加，驱动的
不仅是郑州会展业的本身，也带动了
餐饮、住宿、交通、旅游、购物消费的增
加。而此次药交会正值全球金融危机
期间，能对郑州的经济带来多大影
响？曲终人散之际，不妨让我们对本
届药交会略加盘点。

晚报记者 徐刚领/文 周甬/图

股市红火，非法证券活动也有所抬头。
近期，社会上的一些不法机构、个人通过网
站、QQ群、博客等途径以“推荐涨停黑马”、“赠
送内幕信息”等不实或者夸大的宣传方式吸
引广大投资者眼球，进而招揽客户并推荐股
票、在线咨询或者代客理财，采用收取会费、
收益分成等方式非法牟利，甚至不提供任何
服务直接骗取客户钱财，造成众多投资者的
损失。

4月25日，由中国证监会河南监管局和河
南省证券期货业协会共同组织的“打击非法
证券活动宣传日”活动在郑东新区举行，提醒
股民在签订协议、支付费用前应通过有关信
息渠道了解具有证券投资咨询业务资格机构
的地址、网址、电话等基本信息，切勿相信各
类非法网站，更不要盲目支付会员费或授权
他人代理操作账户管理及交易事项。

晚报记者 徐刚领

省证券期货业协会提醒 不要轻信“推荐涨停黑马”

药交会作为交流与展示的平台，医药界参会人员络绎不绝。药交会作为交流与展示的平台，医药界参会人员络绎不绝。


